

Le Ministre Iranien des Affaires Etrangères condamne l'ingérence étrangère à Cuba



Téhéran, 22 Juillet. (RHC) L'Iran a condamné aujourd'hui toute ingérence étrangère. Au cours d'une conversation téléphonique, les Ministres des Affaires Etrangères. Auparavant, le porte-parole du Ministère Iranien des Affaires Etrangères, Saeed. "Ils se font passer par des défenseurs des Cubains et, en même temps, se mêlent. Depuis 1962, la nation antillaise est confrontée à un blocus nord-américain qui. Dans ce scénario, Washington recourt à ses moyens électroniques et à son argen

(Source Presse Latina)



Radio Habana Cuba